.

Neuer Mann am Pult

8. Dezember 2022, 18:54 Uhr

Joseph Bastian wird neuer Chefdirigent der Münchner Symphoniker.

Die Münchner Symphoniker bekommen einen neuen Chefdirigenten und Künstlerischen Leiter. Der 41-jährige Joseph Bastian übernimmt diese Aufgaben von der Saison 23/24 an und tritt damit die Nachfolge von Kevin John Edusei an, dem Chef am Pult des Orchesters von 2014 bis zur Saison 2021/2022 . Der französisch-schweizerische Dirigent lebt seit vielen Jahren in seiner Wahlheimat München, wo er zunächst als Bassposaunist des Symphonieorchesters des Bayerischen Rundfunks tätig war. Aktuell ist Bastian Chefdirigent des Orchestre Dijon Bourgogne sowie des Asian Youth Orchestra. Derzeit spielen die Münchner Symphoniker ohne Chefdirigenten, die musikalischen Schwerpunkte werden aber von der japanischen Dirigentin Nodoka Okisawa als Artist in Residence gesetzt.

Bestens informiert mit SZ Plus – 4 Wochen kostenlos zur Probe lesen. Jetzt bestellen unter: www.sz.de/szplus-testen

URL: <u>www.sz.de/1.5711964</u>

Copyright: Süddeutsche Zeitung Digitale Medien GmbH / Süddeutsche Zeitung GmbH

Quelle: SZ/czg/chj/aw

Jegliche Veröffentlichung und nicht-private Nutzung exklusiv über Süddeutsche Zeitung Content. Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an syndication@sueddeutsche.de.